

Le temps de Nazareth

Le Père Peyriguère est mort en 1959 et sa figure ne cessé de grandir. Car « l'ermite d'El Kbab », dans son existence partagée entre la prière de jour et de nuit, les soins aux malades et le travail intellectuel, a posé à neuf tous les problèmes de la mission chrétienne en pays non chrétien. Disciple du Père de Foucauld, le Père Peyriguère a voulu reprendre l'expérience au point même où celle-ci se cherchait encore, et pendant trente ans, il a voulu vivre ce type de mission, cette vie qui a pour modèle celle de Jésus de Nazareth, faite de silence et de prière, et de présence au plein milieu des hommes.

C'est sur cette expérience, cette recherche et ce témoignage que portent tous les textes rassemblés ici en volume pour la première fois, certains ayant été publiés en revue (comme le fameux « *Testament spirituel* ») et d'autres étant inédits.

Ces textes sont établis, présentés et préfacés par le Père Michel Lafon, ami, disciple, continuateur du Père Peyriguère.

couverture : le Père Peyriguère chez des nomades.

AUX ÉDITIONS DU SEUIL

Imprimé en France 10-64

TABLE DES CHAPITRES

<i>Introduction</i> : La mystique d'une vocation	9
Pionnier et défricheur : la mystique d'une vocation (1938)	19
Recherches sur la vraie pensée du Père de Foucauld (1933)	35
<i>Appendice</i> : La lettre de 1911	68
Le Père de Foucauld devant le mystère chrétien (1958)	74
L'option missionnaire (1942)	124
Signification et densité missionnaires de la prière eucha- ristique (1956)	156
Missionnaires avec le Père de Foucauld : Testament spiri- tuel (1959)	176
Veillée de prière (1958)	203
<i>Note bibliographique</i>	217
<i>Table des principaux thèmes</i>	222